

A- A+ En Espectador Negocios

## Universidad ORT Uruguay tiene un MBA pionero y de clase mundial

Uruguay tiene un programa de MBA que ha sido nuevamente acreditado por AMBA, una de las acreditadoras más prestigiosas del mundo. Este logro excepcional del MBA de Universidad ORT Uruguay lo ubica dentro del 5% de los programas de mayor calidad del mundo que han logrado ser acreditados.

Jueves 26 de noviembre del 2015

AMBA, fundada por graduados británicos de los MBA de Harvard Business School, Wharton Business School, Stanford University y Columbia University, entre otros, se dedica desde hace más de 50 años a acreditar a los programas de alta calidad, para diferenciar a las mejores escuelas de negocios a nivel global.

“La certificación AMBA se otorga tras el análisis, por parte de un panel de pares evaluadores, de todos los programas de MBA en base a más de un centenar de criterios.

Estos criterios abarcan aspectos centrales como la misión y la historia de la institución; la formación y experiencia profesional de los profesores; los resultados de aprendizaje en el proceso; la exigencia en la admisión para conformar un grupo diverso y potente; y por supuesto, el contenido de la currícula. Y también hay criterios complementarios como la trayectoria de investigación; las instalaciones y bibliotecas; los servicios de administración de programas; el modo de programa y la duración del mismo”, explica el Coordinador Académico del MBA, Ing. Luis Silva.

Para que Uruguay se fortalezca en la región y en sus vínculos globales, es claro que contar con profesionales de alto vuelo es fundamental. En el área de negocios esto puede ser particularmente crítico, para que los ejecutivos uruguayos tengan puestos clave en las multinacionales, los emprendedores accedan a las mejores herramientas y toda la comunidad empresarial gane en competitividad.

“Nos enorgullece obtener esta reacreditación por 5 años, el máximo posible, que a nivel local únicamente el MBA de ORT posee y refleja el nivel que nuestra Escuela de Postgrados alcanza en Uruguay y, desde el Uruguay, para la región y el mundo”, destaca el Decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Administración, Dr. Gastón J. Labadie. Y agrega, “Esta reafirmación de la calidad de nuestra propuesta nos llega en el año del 25 aniversario del programa, y nos reafirma la visión que tuvimos al fundar el MBA pionero en Uruguay. Nuestro MBA es, además, es el único uruguayo presente desde hace 20 años entre los primeros 30 lugares del ranking de América Economía, demostrando el valor de su imagen regional a lo largo del tiempo.”

“Una distinción de este tipo sólo es posible gracias al gran esfuerzo diario de los docentes que se encuentran a la vanguardia, tanto en la docencia como en la producción de casos de estudio, integrando formación académica y experiencia global de negocios. También es gracias a nuestros alumnos y graduados, que se destacan día a día en los negocios a nivel local, regional y mundial reforzando los lazos de una comunidad de Alumni cada vez más potente y significativa”, puntualiza Silva.

Recientemente se realizó un evento de la comunidad de Alumni que premió a graduados destacados, entre las generaciones pioneras, por su trayectoria profesional, y a graduados recientes por su desempeño académico y de elaboración de plan de negocios.

“Somos conscientes del rol que jugamos en la capacitación de personas para que sean agentes de cambio dentro de sus organizaciones y para toda la sociedad. La experiencia transformadora que transitan durante los dos años del programa genera profesionales con voluntad y capacidad de realmente hacer una diferencia”, enfatiza Labadie.



Steef van de Velde, decano, Rotterdam School of Management, Erasmus University Rotterdam Jaime Damiani, secretario docente, Facultad de Administración y Ciencias Sociales (FACS), Universidad ORT Uruguay Andrew Lock, decano Emerito, Leeds University Business School, Gaston J. Labadie, decano, FACS, Universidad ORT Uruguay Pedro Hidalgo-Campos, director, Global MBA, Facultad de Economía y Negocios, Universidad de Chile, Luis Silva, coordinador académico, MBA, Universidad ORT Uruguay, Carlos Ramos, International Advisor, AMBA

Lo Ultimo Las Más Vistas Destacamos

- Un nuevo líder llega a la ciudad
- Universidad ORT Uruguay tiene un MBA pionero y de clase mundial
- Más de 370 graduados en Ciencias Empresariales
- Sistema uruguayo de negociación más avanzado
- Armazón robótico para ayudar a caminar

### En Portada

- Proyectos para Innovación Ciudadana en Río de Janeiro
- Nueva aplicación para el Teatro Solís
- Riesgos para compañías de combustibles fósiles
- Un poco más de tiempo para acuerdo con UE
- Inversiones españolas en Latinoamérica

### Compartir

imprimir | recomendar

Compartir: [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Google+](#) [StumbleUpon](#) [Dribbble](#) [Delicious](#) [Diigo](#) [Reddit](#) [VK](#) [Email](#)

### Secciones relacionadas

- Empresariales
- # Módulo Slider horizontal
- EMPRESARIALES ECOM